

Medio	Radio ADN Chile
Fecha	27-3-2014
Mención	Paulsen: Una Reforma Educacional requiere deshacer un montón de cosas. Mención a Fernando Montes S.J, rector de la Universidad Alberto Hurtado

Paulsen: Una Reforma Educacional requiere deshacer un montón de cosas.

- Editorial: Cuando se está en la antesala de conocer ya, de una las reformas que la Presidenta Bachelet tiene incluida en su programa como absolutamente categóricas y prioritarias partiendo con la Reforma Tributaria del próximo lunes y viendo que la Reforma Educacional probablemente en términos cualitativos mucho más importante desde el punto de vista de la percepción ciudadana que incluso que la Reforma Tributaria, incluso mejor percibida que la nueva Constitución que es la Reforma Educacional y que según lo que dijo el ministro Eyzaguirre el otro día en televisión estarían presentados sus principales acápite antes del 21 de mayo, cuando ya están empezando a salir materiales concretos sobre los cuales pronunciarse, aumenta sin duda la sensibilidad al respecto. - Duda que plantea el rector de la Universidad Alberto Hurtado. - Somos uno de los países más desiguales del mundo. - Somos uno de los países que más discrimina a través de la educación. - Somos uno de los países que más miente respecto de lo que entregan algunas universidades comparado con lo que efectivamente resulta. - Una Reforma Educacional requiere deshacer un montón de cosas. Hablan: - (...). - (...). - (...). Mención: - Becas. - Presidente Piñera. - Ministro de Hacienda. Conduce: Fernando Paulsen - Beatriz Sánchez.